
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

为什么炒股票不去买期货！为什么有人说永远不要去做期
货-股识吧

一、为什么说穷人炒期货,富人炒股票呢?

股票的大跌将要来临，现在的短期上扬只是陷阱。
聪明的人来做聪明的投资。
继股市后又一绝佳投资！ 期货损失绝对比股票小，自从99年期货改革以后，期货
交易只扣您账户中买完后剩下的余额，也就是说，您账户余额如果有500元，结果
跌了501元，这时公司就会给您强制平仓，也就等于您无论怎样只能亏损500！！ 股
票手续费太贵了，而期货很少很少昔日的牛市渐渐消逝，做期货吧，黄金期货隆重
上市，股指期货马上也要上市了，想做大生意的就来！！1万当作10万用，我们将
手把手交给你,绝对比股票稳定，t+0当天无限次交易，想出就出想进就进，只要你
会操作，绝对不会亏损。
手续费仅万分之五。
如果您不会操作的话，我们也可帮您提供操盘。
济南鲁证期货小刘愿与您合作，为您理财，赚取更多财富... QQ：420223658
手机：15969682660

二、为什么从股票转战期货的人大多容易亏钱

首先，期货很诱人，包括你自己也被诱惑了，不然，你也不会有期货经历。
然后，是你自己不会操作，不懂操作规则，胡乱操作。
总结：你这种人，属于典型的吃不到葡萄就说葡萄酸的人！

三、为什么从股票转战期货的人大多容易亏钱

那是因为他用股票的方法做期货，股票跌了很多人电脑一关就不管了，硬抗。
但是在期货市场，一天的走势随时变，一不小心就爆仓。
做反了也像股票一样拿着，不爆你爆谁呢！还有一点，做股票的人做期货，很容易
和趋势作对。
我开始就是这样。
曾经看着很低的点了，要反弹的，就去博涨，结果跌爆仓了，然后马上再来一手涨
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，以为这下不会再跌了吧。
最后又爆了。
连续爆三手后终于没脾气了。
才慢慢来研究期货，现在觉得当时操作好傻！一直和趋势作对！

四、做期货好,还是做坚持做股票好?

牛市中抄股水平都可以，熊市抄股能赚钱的才叫水平可以。
期货无牛熊市，随时都能做风险肯定是期货大，但是期货赔光的多，翻个十几倍的
人也多是。
期神国内的张文军，国外的海龟的创始丹尼斯等，几百美金做到几十亿，都可以算
了不起的人物！

五、为什么有人说永远不要去做期货

任何事情都有风险！主要自己对期货市场了解多少，主要是大部分投资者都是懵懵
懂懂进入市场的，可能进去市场之后三拳两脚就被打出来了，在决定进入市场后要
对市场有深刻的了解并且拥有能在市场上存活的能力之后再进入市场！

六、巴非特为什么只做股票,不做期货?

哈哈，我想你了解了巴菲特的投资思想你就会明白的。
巴菲特是以公司的价值进行投资的，他所期待的股票价格上涨，是以公司的价值增
长为基础的，而不是短期的投机性的价格波动，所以期货这种投机很强，风险很大
的投机活动，他是不会参与的。

七、为何推荐别人去炒期货比炒股票难这么多，难道炒期货的人
很少

因为期货的门槛比较高，而且涉及的知识面也更广。
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不像股票，随便几千块就可以去开个户，今天买了明天想抛就抛，一天再怎么跌也
就是10%。
可是期货不同，它的交易可是T+0的，如果炒的是国际期货的话，几乎就是全天24
小时都可以交易的，炒期货的一般都是快进快去的，因为这里面可没有什么跌停板
，搞不好你睡觉之前还有10万，睡一觉起来就全亏完了。
一般我们国人都是喜欢热闹嘛喜欢往人多的地方去，现在期货大家了解不深，就好
像一片没有被人探索过的森林那样，大家都觉得神秘危险，然后再由小部分人添油
加醋的描绘一下，大家都不敢进那片森林了。
起码三年吧，起码要有三年的时间，等到期货的市场在中国热起来了，不过那时候
钱就没有那么好赚了

八、为什么从股票转战期货的人大多容易亏钱

那是因为他用股票的方法做期货，股票跌了很多人电脑一关就不管了，硬抗。
但是在期货市场，一天的走势随时变，一不小心就爆仓。
做反了也像股票一样拿着，不爆你爆谁呢！还有一点，做股票的人做期货，很容易
和趋势作对。
我开始就是这样。
曾经看着很低的点了，要反弹的，就去博涨，结果跌爆仓了，然后马上再来一手涨
，以为这下不会再跌了吧。
最后又爆了。
连续爆三手后终于没脾气了。
才慢慢来研究期货，现在觉得当时操作好傻！一直和趋势作对！

九、千万不要来做期货，我是认真的，为什么最好

首先，期货很诱人，包括你自己也被诱惑了，不然，你也不会有期货经历。
然后，是你自己不会操作，不懂操作规则，胡乱操作。
总结：你这种人，属于典型的吃不到葡萄就说葡萄酸的人！
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